
ESTN)O DE RONDÔI\IA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂunm MUMcTpAL DE pREsTDENTE MEDrcr

ATA No 04412019 da 29a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA

Às nove horas e seis minutos (09h06min), do dia vinte e um de outubro do

ano de dois mil e dezenove (21.10.2019). Reuniram-se no plenário da

Câmara Municipa! de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no

2590, para dar início à Vigésima nona Sessão Ordinária da nona

Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora

Maria Custodio V.S Novais. A vereadora/Presidente Maria Custódio V.S

Novais pediu ao Vereador Handerson Brito dos Santos que fizesse a

Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a
Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S. Novais solicitou ao 1o

Secretário Vereador José Antônio de Souza que fizesse a chamada dos

senhores vereadores, constatou a presença de I (oito) Excelentíssimos

Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco

Bezena, Benito Alves da Cruz, Handerson Brito dos Santos, Jaderson

Colares da Éocha, José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria

Gustodio V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, a Presidente

declarou aberta a 29a Sessão Ordinária da Câmara Municipa!. A

Presidente colocou em discussão a ata no 04212019 da 28a Sessão

Ordinária, após ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por
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unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. A Presidente colocou

em discussão a ata no 043t2019 da 15a Sessão Extraordinária, após ser

discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de

votos dos Serihôres. A Presidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao

1o Secretário José Antônio de Souza para que procêdesse a leitura da

Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei no05512019 de autoria do Poder

Executivo, Leitura do Projeto de Lei No 056/2019 de autoria do Executivo

Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 066/2019 de qutoria do Executivo

Municipat, Leitura do Projeto de Lei No 067t2019 de autoiia ho Executivo

Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 068/2019 de autoria do Executivo

Municipa!, leitura do Projeto de Lei No 069/2019 de autoria do Executivo

Municipal,'Leiturâ do Projeto de Lei Complementar No OO1/2019 de autoria do

Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei Complementar No 002/2019 de

autoria do Executivo Municipal. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do

Dia, a Presidente passou para o Pronunciamento da Tribuna, a Presidente

concede uso da tribuna ao VereadorAmaurilio Francisco de Jesus poroito

minutos com direito a ser apartead o, cumprimentou a Mesa, seruenfuártos

da Casa, públt'o presente e disse: ' Quero parabenizar os funcionários

públicos que se comemora o dia na próxima segunda feira dia 28/í0,

inclusive creio que não terá sessão, os funcionários públicos que é a

classe maioria das vezes são mal tratados, tem muitas pessoas que não

respeitam, querem abusar desses que muitas das vezes são verdadeiros

heróis, algumas classes são mal remuneradas, devemos pensar mais e

proporcionar o máximo de respeito aos funcionários ptiblicos, pois não é o

vereadon não é o prefeito, não é o deputado estaduale deputado federal,

que fica dia a dia acompanhando de casa em casa como os agentes de

saúde, não sobem em uma máquina para proporcionar acessos e

trafegabilidade a quem necessita das estradas, não frcam limpando as

sarjetas, por isso e muitas outras questões devemos sim respeitan meu

muilo obrigado'. A Presidente concede uso da tribuna ao 20
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Secretário/Vereador Antônio Francisco Beserra por oito minutos com

direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuán'os da Casa,

ptiblim presente, nnvidados e disse: ' Parabenizar os seruidores

públicos pelo dia que será comemorado na próxima segunda feira, dizer
.i - i

que as obras no'município estão andando e acontecendo, só os cegos que

não vê, o muro do cemitério tenho certeza que será entregue antes do dia

dos frnados, a revitalização da avenida 30 de junho está se encenando e

dando uma nova cara para nossa cidade, dizer que é, um absurdo o valor

que é pago pelo município de precatórios, não sobra'nada para o executivo

investir no município, se não fosse as emendas paTtàmentares o município

estava pàrado, parabenizo o prefeito Edilson Alencar pelo planejamento a

frente do Poder Executivo, pois realiza tudo com respeito ao dinheiro

público, e não começa uma obra e não termina, não deixa para o próximo

geston mandar um abraço pra todos que estão nos acompanhando, meu

muito obrigado'i A Presidente passou a presidência ao 1o secretário para

Íazer uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, seruenfuártos da Casa,

ptibtico presente e disse: " dizer da satisfação e agradecer a Deus pela

oportunidade de estarmos aqui cumprindo o nosso trabalho representando

todos munícipes, elogiar o pronunciamento do Vereador Amaurilio que

parabenizou os servidores públicos, peço a Deus que continue

abençoando a vidas dos nossos servidores da câmara que nos dão todo

apoio, pois só as coisas só andam por causa da eficiência desses

servidores, que trabalham diuturnamente para atender os senhores

vereadores e os munícipes que são atendidos nessa casa primeiramente

pelos servidores, quero agradecer os senhores Vereadores que votaram

nos requerimentos na semana passada e hoje já temos as respostas que

fala sobre as obras da quadra na escola cerejeiras na terceira linha, e

também sobre a madeira doada pelo IBAMA, dizer que no sábado saindo

do programa convidamos o Senhor Prefeito para participar do nosso
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programa, afim de dar explicações sobre esses requerimentos, quero

prestar esclarecimentos para os senhores, pois foram vossas excelências

que aprovaram esses requerimentos, parabenizar a ig§a assembleia de

Madureira da linha 114 pela grandiosa festa no sábado e dizer aos colegas

vereador"r qtb,gando continuidade aos nossos trabalhos para atendera

população, estamos trabalhando em tempo hábil e só (enho que agradecer

e parabenizar os senhores vereadores e os serviüores que nos dão todo

apoio, dizer da gratificação dos dia dos servidores públicos e quero

agradecer e parab enizar a todos em nome da c€ingra municipal, fiquem

todos com Deus". A Presidente Maria Custodio VIS ttovais, coloca em

discussão p votação o Projeto de Lei No055/2019 de autoria do Poder

Executivo, ê o Projeto de Lei No056/2019 de autoria do Poder Executivo,

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores em segunda

votação. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e

votração os pareoeres das comissões do Projeto de Lei No067/2019 de

autoria do Poder Executivo, sendo aprovados por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. O Projeto de Lei Municipal No 067/2019 de

autoria do Poder Executivo Municipal foi aprovado por unanimidade de

votos dos senhores vereadores em primeira votação. O 10 Secretário José

Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado por

unanimidade o pedido do 1o Secretário José Antônio de Souza. O Projeto

de Lei No 067/2019 foi colocado em discussão para sua votação em 20

turno aprovado por unanimidade votos dos senhores vereadores. A

Presidente Maria Custódio V.S Novais, coloca à disposição da Comissão

de Justiça e Redação e demais comissões os Projetos de Lei Municipal No

066,068 e 069/2019 de autoria do Executivo Municipal, bem como os

Projetos de Lei Complementar No 001 e OO2|2O19 de autoria do Poder

Executivo Municipal. Não havendo nada mais a ser tratado, em nome de

Deus, a Presidente encerrou a presente Sessão. Estavam presentes na
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sessão o Procurador Jurídico João Valdivino dos Santos e demais servidores:

Derick, Roberto Pereira e Elizabete. Terminou a sessão quando era

11:OOhoras, Eu, Dérick Salorhan Manetti Cezar, Assessor de

Comunicação, transcrevi, esta Ata que é a pura expressão da verdade,

para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo

presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente

ata.

PIJENÀRIO \TCACIITDÀ PENIIA DE ABREU", 23 dê outubro dâ 2019.

sbfu
vER. MARre c. V. s. Novars

BEZERRA
Secretário

\IER. BENITO ÀTVES DA CRUZ

smon. ur trorçÃo Do norru8 t EGIsr.ATrVo Do lt tncFro DE png$osmr ntucyto. Página 5

.-,'.-.\
)I

7i-\ -,'/ \( -,i - \: e''tc-\='
/- \rER. JãDERSON çO-IffiE§= D,à, ROCTTA( - ,,-.-:_,-à{'\ -,"'''' 

-'
\-_-


